

# なかよし



2020・5・1 No.5 鶴川第二小学校 なかよし学級

長い休校で家にいる時間が多いですが、気付けば満開だった桜が新緑の葉をつけ、4月が終わりを迎えました。今日から5月です。本当ならば運動会の練習に汗水垂らし、勉強に運動会練習に頑張っている頃です。早く、元の生活に戻れることを願うばかりです。

4月30日(木)に畑の先生である、吉川さんと一緒になかよし学級の畑作りをしました。今回は、休校となってしまったため、先生たちで今までの栽培活動を思い出しながら野菜を決め、キュウリ・ミニトマト・ナス・シントウ・ピーマンを植えました。栄養のある肥料を土に混ぜたり、キュウリのツルがちゃんと伸びるようにネットを張ったりしました。写真も撮ったので、学校が再開したらどのように畑を作ったのかを子どもたちに伝えたいと思います。7月になったら、美味しい野菜が収穫できるように、しっかりとお世話をしたいと思います。

まだまだ、新型コロナウイルスが終息しません。学校で元気に会えるように引き続き手洗い、うがい、Stay Homeを心がけていただきたいと思います。



学校からのお知らせは主に、一斉送信メールや鶴二小ホームページにてお伝えしています。各学年のお知らせも合わせてご確認ください幸いです。